



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : La Toussaint. — Le mois des âmes. — Les Trappistes au Lac St Jean. — L'arboriculture : le cidre du Canada. — Le Canada et la France. — Les élections au Nouveau-Brunswick. — L'exposition de Chicago. — Au Dahomey.

Causerie agricole : Maladies des pommes de terre.

Sujets divers : Culture des prairies. — Fabrication du beurre en Australie. — Epannage des graines pour la culture des betteraves à sucre.

Choses et autres : Semis de la pomme de terre. — Plantations tardives des arbres au printemps. — Moyen d'obtenir l'impression des feuilles de plantes.

Recette : Nettoyage des foulards.

REVUE DE LA SEMAINE

La Toussaint. — Cette fête a été instituée pour nous faire honorer tous les Saints par une même solennité, et réparer les fautes commises dans la célébration de chaque fête particulière, pour nous exciter à imiter leurs vertus et leur demander d'être nos intercesseurs.

C'est la dédicace qui se fit à Rome de l'église du

Panthéon, qui donna occasion à l'établissement de la fête de la Toussaint.

Le pape Boniface IV fit purifier et ouvrir le Panthéon, et, en 607, il le dédia sous l'invocation de la sainte Vierge et de tous les martyrs. On faisait la fête de cette dédicace, le 13 mai. Vers 731, le pape Grégoire III consacra une chapelle dans l'église St-Pierre, en l'honneur de tous les Saints ; et, depuis, on a toujours célébré à Rome la fête dont nous parlons. Les Grecs célèbrent aussi une fête de tous les Saints, le dimanche après la Pentecôte.

Ces bienheureux citoyens de la Jérusalem céleste appartiennent à toutes les nations, à tous les âges, à tous les états, et à toutes les conditions. Ils se sont sanctifiés en remplissant leurs devoirs. Nous pouvons marcher sur leurs traces et nous sanctifier comme eux, puisqu'ils étaient pétris du même limon que nous, enfants d'Adam et portés au péché comme nous. Le sang de Jésus-Christ a été versé pour eux comme pour nous. La grâce ne nous manque pas, et si nous ne devenons pas des saints, c'est nous qui manquons à la grâce.

Le mois des âmes. — "L'oubli est le linceul des morts," a dit un poète. Cette parole n'est que trop vraie malheureusement.